

Peringati HUT Gerindra ke-15, DPC Gerindra Kabupaten Bungo Rayakan Dengan Sederhana Dan Berbagi

Dia Wisda - BUNGO.GO.WEB.ID

Feb 7, 2023 - 06:53



Bungo-Dewan Pengurus Cabang (DPC) Partai Gerindra Kabupaten Bungo memperingati Hari jadi ke-15 tahun, bertempat di Sekretariat partai, Senin (6/2/2023).



Turut hadir dalam kegiatan itu, Ketua DPRD Bungo Jumari Ari Wardoyo, Ketua Komisi III Darwandi, Ketua DPC Gerindra Bungo, Sekretaris DPC Gerindra, Anggota DPRD Bungo Fraksi Gerindra serta para kader lainnya.

Sejumlah rangkaian kegiatan digelar pada peringatan hari jadi ini diantaranya, Zoom meeting bersama Ketua Umum Partai yang di selenggarakan serentak seluruh Indonesia, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng secara simbolis dilakukan oleh ketua DPC Gerindra Bungo Rahmad Fadli dan dilanjutkan pembagian sembako ke panti asuhan dan pondok pesantren lubuk tenam.

Peringatan HUT ke 15 Partai Gerindra kali ini mengusung Tema Nasional "Bergerak Bersama Bangkitlah Indonesia Raya".

Dikatakan, momentum peringatan ini sebagai ajang memanaskan mesin partai untuk memenangkan agenda-agenda politik seperti pilkada, pileg, dan Pilpres 2024.

"Persiapan demi persiapan terus dilakukan, terutama mengintruksikan kepada seluruh kader untuk mempersiapkan Pileg, Pilkada dan Pilpres pada 2024 mendatang," serunya.

Lebih jauh Fadli menyebut, sesuai Intruksi dari dewan pimpinan pusat, untuk berjuang bersama memenangkan Ketua Umum Prabowo Subianto menjadi Presiden.

"Iya sesuai intruksi pusat ke daerah, dengan satu komando memenangkan Bapak Prabowo Subianto pada Pilpres untuk menjadi Presiden," Lanjutnya.

Sementara untuk di tingkat legislatif, Partai Gerinda Bungo akan merebut kembali kursi pucuk pimpinan di DPRD Bungo, dan mengusung calon Kepala Daerah dari kader sendiri.

DPC Partai Gerindra memiliki komitmen dan target 6 sampai 7 kursi di DPRD pada pileg yang akan datang, semua ini dapat tercapai tentunya Partai Gerindra Kabupaten Bungo akan terus melakukan konsolidasi sampai ketingkat anak ranting” ungkap ketua DPC.

“Target kami akan kembali menguasai kursi di legislatif (Ketua DPRD-Red). Dan mencalonkan kader untuk maju pada Pilkada serentak 2024,” imbuhnya. (Dya)